

Schulaktionstage der Bäuerinnen in Lagerhauszeitung vorgestellt

Die Bäuerinnen im Bezirk Zwettl stellen in der aktuellen Ausgabe der Lagerhaus-Zeitung die Schulaktionstage der Bäuerinnen vor. Auch heuer wurden - trotz Corona-Schutzmaßnahmen - einige Volksschulen besucht. Heuer drehte sich dabei alles rund um das Thema Erdäpfel.

Die Schulaktionstage der Bäuerinnen in Niederösterreich

Die Schulaktionstage der Bäuerinnen in NO sind schon seit vielen Jahren ein fester Bestandteil der Aktivitäten der Bäuerinnen Vereine und auch vieler Schulen. So haben die Bäuerinnen der Aktionsgemeinschaft am 16. Oktober symbolisch als Startschuss dafür, auch in diesem Jahr wieder rund 10000 Schulkinder und Schüler in mehr als 100 Volksschulklassen über die Wichtigkeit regionaler und saisonaler Lebensmittel zu informieren.

Regionales Essen und bäuerliche Landwirtschaft hautnah erleben

Bäuerinnen bringen im Rahmen der Schulaktionstage moderne Landwirtschaft in die Schulen. Sie zeigen auf, was Qualität beim Essen bedeutet und wie man mit seiner Ernährung die Landwirtschaft und die Umwelt fördert. „Uns Bäuerinnen ist es ein großes Anliegen, den Konsumenten von morgen zu zeigen, wovon Zerkornung, Tiere und Pflanzen bestehen, bis man einen Keks essen oder die Joghurt in den Becher schütten kann. Die Begrenzung der schulfremden Kinder und auch die sehr positiven Rückmeldungen der Pädagoginnen sowie der Eltern bestärken uns in unserer Arbeit. Denn verantwortungsvolles Konsumieren muss gelernt werden.“ ist Andrea Wagner, Landesbäuerinnen-Stellv. in Gornitzkirchen in Groß-Enzersdorf überzeugt.

Die österreichischen Bäuerinnen setzen sich gemeinsam mit der ARGE Österreichische Bäuerinnen dafür ein, diese Einführungs- und Konsumbildung in Zukunft verstärkt an unseren Schulen vermittelt werden. Sie fordern die Erneuerung des Ernährungsinhalts in allen Schulbüchern.

„Uns Bäuerinnen ist es auch in diesem Jahr für uns ein herausforderndes Ziel mit Herzensblut, schon den Jüngsten im Zuge der Schulaktionstage die heimische Landwirtschaft näher zu bringen. Wir lassen uns auch von einer Corona-Pandemie nicht entmutigen und haben die Zahlenliste genutzt, wo ein Schulbesuch möglich war.“ erzählt Andrea Wagner.

Lehrreich, abwechslungsreich und schmackhaft.

In Juni waren einige Volksschulklassen an der Rolle und es drehte sich alles um das spannende Thema „Erdäpfel“. Die Kinder konnten verschiedene Kartoffelformen und deren Früchte bewundern, während die Bäuerinnen erzählten, was man damit machen kann. Außerdem erzählten sie den Kindern auch, was die Gütesiegel auf den Verpackungen bedeuten. Schmecken ist gar es auch eine Verkostung Garkartoffeln mit selbst geschaffener Butter - ein wahrer Genuss.



12 Lagerhaus Zeitschrift

Verantwortlich: Andrea Wagner, Landesbäuerinnen-Stellv. in Gornitzkirchen



© Die Bäuerinnen im Bezirk Zwettl

lk Landwirtschaftskammer
Niederösterreich

Ländliches
Fortbildungs
Institut **LFI**

NV

Raiffeisen
Niederösterreich-Wien 

die NÖ
Umweltverbände

HV 